

## **‘La noche en 24 Horas’, galardonada con el Premio Conetic de Comunicación**

- Con motivo de su importante “labor de difusión y promoción de las tecnologías”
- El acto de entrega tendrá lugar el 24 de mayo en Logroño

**‘La noche en 24 Horas’ ha sido galardonada con el Premio Conetic de Comunicación por su difusión de todas las novedades del sector tecnológico en su sección ‘La barra tecnológica’. El acto de entrega tendrá lugar el próximo 24 de mayo en la sede de la Federación de Empresarios de La Rioja y contará con la presencia del presidente, José Ignacio Ceniceros González.**

El programa dirigido y presentado por **Sergio Martín** recibe el premio por “acercar al ciudadano de manera comprensible y amena las novedades y tendencias del sector de la tecnología, y su aplicación práctica a través de la sección ‘La barra tecnológica’, con mención especial al director del espacio informativo por su decidida apuesta de incorporar y mantener dicha sección”.

La Confederación Española de Empresas de Tecnologías de la Información, Comunicaciones y Electrónica (Conetic) es una red de empresas, que está presente en 12 comunidades autónomas a través de sus 13 asociaciones. Su objetivo es defender y representar los intereses de las PYMES en el Sector de las TIC, así como fomentar la cooperación interregional entre empresas e impulsar la aplicación de las nuevas tecnologías en otros sectores de la sociedad.